



nouvelle fresque au self du collège

publié le 04/09/2017 - mis à jour le 11/09/2017

atelier graff fin d'année scolaire

Descriptif :

Deux groupes d'élèves ont participé à un atelier graff les 6 et 7 juillet accompagnés à nouveau de l'artiste Benoit Savin (fresque du hall et de la salle du foyer). Ils ont réalisé une très belle fresque dont vous trouverez ci- joint quelques photos.

site du graffeur : <http://arti798.jimdo.com>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.